

Le Poly'Raid 2024 en vidéo

Revivez le Poly'Raid 2024 à travers cette vidéo de l'événement.

Publié le 30 avril 2024



L'édition 2024 du Poly'Raid a rassemblé une centaine de participant-es. Une belle réussite menée par les différents membres de l'association étudiante soutenus par Orange.

Pour rappel, l'association étudiante Poly'Raid de Polytech Grenoble organise depuis 2016 ce raid urbain handi-valide sur l'agglomération grenobloise, dont les objectifs sont :

Faire évoluer les mentalités et les représentations sociales sur le handicap, en créant une rencontre pour faire bouger les lignes.

Permettre à chacun de se dépasser en réussissant ensemble des épreuves où l'esprit du sport est visible.

Poly'Raid 2024



Mise à jour - 30/04/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1714461508862

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)